

**3537/AB XX.GP**

Die Abgeordneten zum Nationalrat Ing. Langthaler, Freundinnen und Freunde haben am

20. Jänner 1998 unter der Nr. 3510/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage

betreffend "Absenkung der Telefonkosten bei den Ministerien durch Telefonliberalisierung"

gerichtet. Diese aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beige-schlossene

Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1:

Dem Bundesministerium für Landesverteidigung stehen 232 Amtsleitungen zur Verfügung.

Auf Grund der bestehenden Dislokation der Zentralstelle sind in dieser Zahl auch eine Reihe

von nachgeordneten Dienststellen enthalten.

Zu 2, 3 und 6 bis 8:

Diesbezüglich verweise ich auf die Ausführungen des Herrn Bundeskanzlers in

Beantwortung der gleichlautenden Anfrage 3502/J.

Zu 4:

Die monatlich durchschnittlich anfallenden Telefonkosten belaufen sich auf S 383.550,-.

Zu 5:

Nein.

Beilage